
名古屋中村ライオンズクラブ

① 2011年度　スローガン

国際会長 モットー 「WE　SERVE」（我々は奉仕する）

334複合地区 スローガン 「奉仕の心をひとつにつなぎ　日本再生」

334-A地区 スローガン 「思いやりと熱き心で　感動の奉仕」

名古屋中村LC スローガン 「広げよう明るく楽しい奉仕の輪」

② 理事会審議事項と結果

前回議事録確認 会　　長

P. 2-3 L 大竹　昌

前期決算の件 前財務委員長

別紙添付 L 鈴木和彦

意見として

・ 収支決算書2枚目の裏　例会会食費（会費よりの支出分）　（）の文言を消した方が良いのでは。

・

前期決算監査の件 前会計監査

別紙添付 L 木村幹雄

新入会員の件（種田英司様） 会員・指導力育成委員長

P. 4 L 鈴木和彦

9月第1例会（9/7）にて入会式を行う。

納涼例会決算の件(7/22) 計画・大会委員長

P. 5 L 中川法恵

愛知ひまわりLC合同例会の件(8/3) 計画・大会委員長

30分延長 L 中川法恵

「Hot･ほっとキャンペーン」決算の件(7/10) 社会福祉･公衆安全委員長

8月第一例会へ警察署より2名招待 P. 6 L 服部吉秀

稲葉地公園清掃及びBBQ大会の件(8/21) 保健奉仕・環境保全奉仕委員長

P. 7-9、別紙添付 L 柴田良市

アイバンク賛助会費の件 保健奉仕・環境保全奉仕委員長

P. 10 L 柴田良市

その他

③ 例会報告

第 回　例会

年 8 月 3 日(水) ～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル

出席者数： 29 名 / 実行委員 L 中川法恵 /　ファイン・ドネーション： 円

＊ 理事会審議事項議案を承認可決（継続審議事項も含む）

(第1号議案 )

《 承 認 》

(第2号議案 )

《 承 認 》

運営費の支出の部・会議費の中のACTに関する会議は来期から事業費内に計上した方が良いの
では。

(第3号議案 )

《 承 認 》

(第4号議案 )

《 承 認 》

(第5号議案 )

《 承 認 》

(第6号議案 )

《 承 認 》

141,000

(第7号議案 )

《 承 認 》

(第8号議案 )

《 承 認 》

(第9号議案 )

《 承 認 》

(第10号議案)
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●名古屋中村LC　大竹会長挨拶
　愛知ひまわりLCの皆様には、多数の方がゆかた姿でお越し頂きましたことを感謝致します。今日の例会は、
次の3点を楽しんで頂きたいと思います。
　1つは、この例会場から観る夜景が良いこと。

　2つ目は、特別料理を用意しましたので十分に味わって頂きたいこと。
　3つ目は、当クラブのメンバーにはイケメンが多く、中でも最も光っているのは私、会長の大竹です。
　1・2は成程納得のいく説明でしたが、3の後段は誠に疑問の余地もなく、誰も疑うどころか、少なくとも当クラ
ブのメンバーは疑ってはいけません。

●愛知ひまわりLC　斎藤会長挨拶
　合同例会を楽しみにしておりました。
　「年齢は別として、皆さんと交流し、大いに勉強し又楽しんでいきたいと思います」という謙虚で簡単な挨拶で
した。

●中村警察署　西田交通課長挨拶
　中村区内で死亡事故は現在のところゼロです。人身事故も昨年に比し少なくなっています。一日警察署長
に鈴木明子さんを紹介して頂き、立派なキャンペーンが出来ましたことを感謝致します。

●前財務委員長　L鈴木
　決算報告;120万円を財政安定基金から繰り入れ、更に1人3万円をACT資金として拠出して頂いたお陰で、
ドネーションを含め203万円の収入があり、単年度としては大きな事業が出来ました。又、退会されたメンバー
の一部に未収金が発生しましたが、回収不能と判断して「償却」しました。例会費は予算通り執行出来ました。
　以上の結果、次期繰越金は1,447,000円で、財政安定基金からの繰り入れ120万円でしたので、実質差引20
万円の余剰となりました。

●幹事野々垣Ｌ報告
　メンバーの中から8/21に行われる清掃ACTに伴う「BBQ大会」を「愛知ひまわりLC」に協賛して頂くことが提
案され承認されました。

●感想
「愛知ひまわりLC」のL華地山は、白の上着に「テールツイスター」の文字が鮮明な赤のタスキを架けてドネー
ション報告をしました。例会場では結構目立ち、メンバーの注目を引くいいアイデアだと思いました。又、アウェ
イの合同例会で出席率88.5％はクラブが元気な証拠だと思います。何時かメンバーを増やして「エクステン
ション」する日が来ることをお祈りしています。
　懇親会のカラオケは、昨年に引き続き勢況で楽しい例会となりました。計画･大会委員長で本日の実行委員
であるL中川、ご苦労様でした！
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記: L 中山恭三

第 回　例会 -　1R2Z合同ガバナー公式訪問例会　-

年 8 月 23 日(火) ～ 於：キャッスルプラザ

出席者数： 21 名

1) GMTとGLT

2) 青少年健全育成事業の推進

3) LCIFへの協力と交付金の活用

4) 献眼・献腎・献血・骨髄移植推進活動

5) 環境保全の推進

6) 人材育成の推進

7) 積極的な新規事業の企画、推進

8) ITの活用とPR活動

　8月第2例会は定例の第3水曜日が変更となり地区ガバナー公式訪問のため1R2Z合同例会となり場所も

キャッスルプラザで行われた。ご来賓に日本ボーイスカウト愛知連盟名古屋西部地区協議会・協議会長武田

正典様、ガールスカウト本連盟愛知県第79団・団委員長駒屋禮子様をお迎えし、定刻12：15開会。ガバナー

公式訪問行事は名古屋ブルースカイLC L権田秀人の司会によりプログラム通り順調に進行し、ガバナーL杉

浦　均は挨拶 の中で基本方針について、クラブ運営では“原点回帰”。奉仕活動については“進化への挑戦”

の二つのキーワードにより切々と訴えられた。

　活動方針については
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　メンバーの中から8/21に行われる清掃ACTに伴う「BBQ大会」を「愛知ひまわりLC」に協賛して頂くことが提
案され承認されました。

●感想
「愛知ひまわりLC」のL華地山は、白の上着に「テールツイスター」の文字が鮮明な赤のタスキを架けてドネー
ション報告をしました。例会場では結構目立ち、メンバーの注目を引くいいアイデアだと思いました。又、アウェ
イの合同例会で出席率88.5％はクラブが元気な証拠だと思います。何時かメンバーを増やして「エクステン
ション」する日が来ることをお祈りしています。
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　以上8項目について詳細に述べられました。

　恒例のガバナー公式訪問記念ACTは、名古屋中村LC会長L大竹より日本ボーイスカウト愛知連盟西支部

並びにガールスカウト愛知県第79団に贈呈された。受領者を代表してボーイスカウト武田正典様より謝辞を頂

いた後食事の時間となった。

　TTの登場、幹事報告、出席率報告、会計報告と進みライオンズローアはL杉浦　均・L栢森新治・L木村日出

雄・L赤見坂昭男の4Lによる3声、名古屋徳川LC会長L広瀬敏重の閉会宣言並びに閉会のゴングにより定刻

閉会した。

　※　ガバナーL杉浦均の基本方針、活動方針の詳細については9月分封筒に同封の会報誌別冊を参照して

下さい。
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記
:

L 山梨一美

④ 各委員会からの報告・幹事報告

報告事項

・ 薬物乱用防止教室認定講師募集について(9/30) YCE･青少年指導委員長

P. 11 L 村手　誠

・ 2011-12年度冬期YCE派遣予備申込について(8/10〆) YCE･青少年指導委員長

P. 12-13 L 村手　誠

今回は見送り。

・ 地区LCIF・国際関係セミナー開催について（9/16） 国際奉仕･LCIF委員長

L 吉金　博

幹事報告

・ 会員手帳配布について
皆様のお持ちの封筒の中に入っています。今期は１冊です。

・ ウィンクン・タム国際会長セミナー・公式訪問並びに歓迎晩餐会について(8/31)
参加御希望の方は8/5（金）までに幹事Ｌ野々垣か事務局までご連絡ください。

・ 事務局夏期休暇の件
8 月 13 日 (土) ～ 17 日 (水) ※ 名電ビル夏期休暇に合わせて

緊急の場合は幹事Ｌ野々垣か会長Ｌ大竹までご連絡ください。

その他

・ 9/6（火）松本中央LCCN43例会となります。会長、幹事、姉妹提携委員長の3名で出席してきます。

・ 名古屋本丸LC事務局員さんが交代します。現・飯沼葵さん、新事務局員さんは古橋智子さんです。

⑤ 会員情報

★　祝誕生日　★ ★　祝結婚記念日　★
9 月 2 日 Ｌ 入山毅士 9 月 13 日 Ｌ 大藪城正 LL 敬子

9 月 18 日 Ｌ 服部吉秀

　以上8項目について詳細に述べられました。

　恒例のガバナー公式訪問記念ACTは、名古屋中村LC会長L大竹より日本ボーイスカウト愛知連盟西支部

並びにガールスカウト愛知県第79団に贈呈された。受領者を代表してボーイスカウト武田正典様より謝辞を頂

いた後食事の時間となった。

　TTの登場、幹事報告、出席率報告、会計報告と進みライオンズローアはL杉浦　均・L栢森新治・L木村日出

雄・L赤見坂昭男の4Lによる3声、名古屋徳川LC会長L広瀬敏重の閉会宣言並びに閉会のゴングにより定刻

閉会した。

　※　ガバナーL杉浦均の基本方針、活動方針の詳細については9月分封筒に同封の会報誌別冊を参照して

下さい。

キャッスルプラザ4F『鳳凰の間』にて地区LCIF・国際関係セミナーが開催されます。私L吉金と三役の
内のどなたか１名と参加してきます。内容は受講後に報告致します。

現在名古屋中村LCのメンバーで認定講師セミナーを受講された方は6名（2008年L大場、2009年L上

野・L野々垣・L瀬尾、2010年L髙坂・L村手です。L大場の資格は今年で期限切れになります。毎年2

名以上受講されないと減っていってしまいます。今年も2～3名受講申し込みされる事を御願いしま

す。
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⑥ ACT報告

8 月のACT

◆ 8 月 8 日

2011-2012年度YCE夏期派遣生お見送り 円

～ 於: 中部国際空港セントレア

出席者数: 5 名

YCE･青少年指導委員長: L 村手　誠

◆ 8 月 23 日

稲葉地公園清掃ACT及びBBQ大会（開催中止） 円

～ 於: 稲葉地公園

出席者数: 13 名

ACTの趣旨：
　当クラブ恒例の稲葉地公園早朝例会ACTとして永年続けていた公園内の清掃作業を、昨年は8月
学校の夏休みを利用して地元町内会・こども会の皆様の協力を得て名古屋中村LCメンバーと一緒に
公園内の清掃作業、ゴミ拾いを行い「ごみのポイ捨て防止」と「環境浄化のアピール」の為実施し、その
あと参加者全員でBBQを楽しんで頂くイベントを実施ましたところ、地元の皆様から大変喜んで頂き好
評で、LCの奉仕活動を地元の皆様に理解してもらえたのではと、本年も昨年に引き続き実施致す事と
致しました。

状況・感想：
　前日8/20の天気の状況が不安定でしたが、予定通り準備の為14：00頃から会長L大竹、前会長L髙
坂、第1副会長L上野、第2副会長L中川、幹事L野々垣、会計L瀬尾、保健奉仕・環境保全奉仕委員
のL中野、国際奉仕･LCIF委員長L吉金、YCE・青少年指導委員長L村手、9名の皆様が(株)丸友「L上
野」作業場にて什器備品各種の道具等積み込み及び準備に大変汗を流して頂きました。
　当日21日は上記9名のメンバーのほかに、TTのL入山、会員・指導力育成委員長L鈴木、保健奉仕・
環境保全奉仕委員長L柴田、副委員長L杉山、の4名も加え13名が朝6：30頃～8：30頃(株)丸友「L上
野」作業場、又は稲葉地公園にそれぞれ参集頂き、下準備に取り掛かって貰いましたが、折角の尽力
にも報われる事無く雷鳴と稲光で雨脚が激しくなり、9：00頃から会長と打ち合わせの上、残念ながら9：
30に中止と決定し、地元の皆様及びメンバーにも連絡しました。自然の力を改めて認識致しました。
　地元の学区区政協力委員会会長柳瀬英彦様、他2名と北部及び南部町内子供会役員3名の方々に
お集り願い、BBQに用意しました食材初め各種の購入済みの調味料、景品等を町内の皆様に召し上
がって戴くように配布のご手配をお願いしました。又稲西学区の横田利八様への感謝状と記念品も、
柳瀬様からお渡し願う様にお願い致しました。11：00頃より準備した什器備品の跡片づけのため積み
込み清掃し現地より(株)丸友「L上野」作業場へと向かい積荷の片付け作業にお手伝い頂き12：00頃
終了する事が出来ました。大変お疲れ様でした。2日間に亘り皆様のご協力に深く感謝申し上げます。
特に第１副会長L上野には、副資材の準備調達及びそれらの倉庫での在庫管理、そして近藤興産より
の賃貸に関しての折衝、並びに機材の運搬等に尽力賜りました。またYCE・青少年指導委員長L村手
に於かれては、机・椅子を自社所有備品の貸与と運搬等で一方ならぬお世話に成り、御両名には感
謝の言葉がありません。片付けの後食材の残り物にて皆様と懇親の意味を含めてBBQを堪能させて
頂き、焼肉、焼きそば、焼きトウモロコシのおいしさに思わず皆さんの頬が緩み楽しいひとときを味わう
事が出来、感謝に堪えません。大変有難う御座いました。尚費用につきましては、後日決算報告書を
理事会経由し例会でご承認願いたいと思います。

結果について：
　委員長として雨天中止に先ずお詫び申し上げます。私の常日頃の心がけを反省致します。
　天候については神のみが知る譬えもありますが、８月も初旬のほうが良かったかなとも思いましたが
暑さ対策（熱中症）も配慮せねばなりません。今後の計画については其の点に就き検討課題と思いま
す。例えば秋口に入っての連休の利用とか、次期に継続ACTとするならばの事ですが。今回の報告
に当たりL村手より写真を沢山撮影して頂きましたので参考にして頂けば幸いでございます。

369,334       

-

　8/8（月）、スロベニア・ドイツに向けて出発するYCE派遣生２名　瀧澤春菜さん・小畑亜未さんをお見
送りに行ってきました（中部国際空港10：30発ルフトハンザドイツ航空737便、フランクフルト着現地時
間15：45。時差７時間）。
　会長L大竹、第一副会長L上野、幹事L野々垣、今期YCE･青少年指導委員長L村手、前期YCE・青
少年指導委員長L山梨の5名で8：00に集合し搭乗手続き・渡航前説明を終えたYCE派遣生２名をお
見送りしました。 瀧澤春菜さんは昨年のイタリアからの派遣生Roberta Poccatoさんと現地で会う約束を
されているそうです。 小畑亜未さんはドイツ語検定にも合格しており、現地での会話に期待と自信を
持っている様子です。 2名共期待と自信をみなぎらせて出発して行きました。9/7（水）第1例会での報
告会が楽しみです。

　※前期YCE・青少年指導委員長L山梨は今回の夏期派遣に関して最初から携わっておられました。
半分肩の荷が降りたかもしれません。お疲れ様です。
 
　※YCE派遣生御家族の方は勿論お見送りに来ていましたが、YCE派遣関係のLC役員以外、LCメン
バー名古屋中村LCの5名だけだったように見えました。子煩悩のLCメンバーなのか子離れできない
LCメンバーなのか？……どちらなのでしょうか？

8:00

10:30
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保健奉仕・環境保全奉仕委員長: L 柴田良市

◆ 8 月 26 日

2011-2012年度YCE夏期派遣生お出迎え 円

～ 於: 中部国際空港セントレア

出席者数: 2 名

YCE･青少年指導副委員長: L 山梨一美

ACTの趣旨：
　当クラブ恒例の稲葉地公園早朝例会ACTとして永年続けていた公園内の清掃作業を、昨年は8月
学校の夏休みを利用して地元町内会・こども会の皆様の協力を得て名古屋中村LCメンバーと一緒に
公園内の清掃作業、ゴミ拾いを行い「ごみのポイ捨て防止」と「環境浄化のアピール」の為実施し、その
あと参加者全員でBBQを楽しんで頂くイベントを実施ましたところ、地元の皆様から大変喜んで頂き好
評で、LCの奉仕活動を地元の皆様に理解してもらえたのではと、本年も昨年に引き続き実施致す事と
致しました。

状況・感想：
　前日8/20の天気の状況が不安定でしたが、予定通り準備の為14：00頃から会長L大竹、前会長L髙
坂、第1副会長L上野、第2副会長L中川、幹事L野々垣、会計L瀬尾、保健奉仕・環境保全奉仕委員
のL中野、国際奉仕･LCIF委員長L吉金、YCE・青少年指導委員長L村手、9名の皆様が(株)丸友「L上
野」作業場にて什器備品各種の道具等積み込み及び準備に大変汗を流して頂きました。
　当日21日は上記9名のメンバーのほかに、TTのL入山、会員・指導力育成委員長L鈴木、保健奉仕・
環境保全奉仕委員長L柴田、副委員長L杉山、の4名も加え13名が朝6：30頃～8：30頃(株)丸友「L上
野」作業場、又は稲葉地公園にそれぞれ参集頂き、下準備に取り掛かって貰いましたが、折角の尽力
にも報われる事無く雷鳴と稲光で雨脚が激しくなり、9：00頃から会長と打ち合わせの上、残念ながら9：
30に中止と決定し、地元の皆様及びメンバーにも連絡しました。自然の力を改めて認識致しました。
　地元の学区区政協力委員会会長柳瀬英彦様、他2名と北部及び南部町内子供会役員3名の方々に
お集り願い、BBQに用意しました食材初め各種の購入済みの調味料、景品等を町内の皆様に召し上
がって戴くように配布のご手配をお願いしました。又稲西学区の横田利八様への感謝状と記念品も、
柳瀬様からお渡し願う様にお願い致しました。11：00頃より準備した什器備品の跡片づけのため積み
込み清掃し現地より(株)丸友「L上野」作業場へと向かい積荷の片付け作業にお手伝い頂き12：00頃
終了する事が出来ました。大変お疲れ様でした。2日間に亘り皆様のご協力に深く感謝申し上げます。
特に第１副会長L上野には、副資材の準備調達及びそれらの倉庫での在庫管理、そして近藤興産より
の賃貸に関しての折衝、並びに機材の運搬等に尽力賜りました。またYCE・青少年指導委員長L村手
に於かれては、机・椅子を自社所有備品の貸与と運搬等で一方ならぬお世話に成り、御両名には感
謝の言葉がありません。片付けの後食材の残り物にて皆様と懇親の意味を含めてBBQを堪能させて
頂き、焼肉、焼きそば、焼きトウモロコシのおいしさに思わず皆さんの頬が緩み楽しいひとときを味わう
事が出来、感謝に堪えません。大変有難う御座いました。尚費用につきましては、後日決算報告書を
理事会経由し例会でご承認願いたいと思います。

結果について：
　委員長として雨天中止に先ずお詫び申し上げます。私の常日頃の心がけを反省致します。
　天候については神のみが知る譬えもありますが、８月も初旬のほうが良かったかなとも思いましたが
暑さ対策（熱中症）も配慮せねばなりません。今後の計画については其の点に就き検討課題と思いま
す。例えば秋口に入っての連休の利用とか、次期に継続ACTとするならばの事ですが。今回の報告
に当たりL村手より写真を沢山撮影して頂きましたので参考にして頂けば幸いでございます。

-

8:45

　2011/8/26　8：45着のルフトハンザドイツ航空機にて334複合地区より欧州各国へ派遣された派遣生

と共に、名古屋中村LCよりの派遣生瀧澤春菜さん(派遣先スロベニア)小畑亜未さん(派遣先ドイツ)の2

名が無事帰国しました。派遣生の両親及び当クラブより第1副会長L上野、YCE･青少年指導副委員長

L山梨、並びに各リジョンYCE委員が出迎えました。

　両名共派遣先での生活を満喫したとのことで大変喜んでおり、LCにも大変感謝していますとの挨拶

がありました。9/7第1例会における帰国報告会が楽しみであります。

　派遣生2名が無事帰国したことにより、前年度より引き続いた2010年-2011年度のYCE夏期派遣事業

は帰国報告会を残し無事終了します。クラブメンバーの御協力に対し心より感謝申し上げます。
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⑦ YCE事業について

・ 2009-2010年夏期派遣・受入　　　

派遣 4 名 名古屋北 3 名 （アメリカ2名、NZ1名）

名古屋栄 1 名 （台湾1名）

受入 3 名 名古屋名城 1 名 （ベルギー）

名古屋中 1 名 （アメリカ）

名古屋中村 1 名 （イタリア）

・ 2010-2011年冬期派遣・受入

派遣 3 名 名古屋北 3 名 （ペルー）

受入 2 名 名古屋北 1 名 （マレーシア）

名古屋本丸 1 名 （マレーシア）

・ 2010-2011年夏期派遣・受入

派遣 4 名 名古屋北 1 名 （アメリカ・カリフォルニア）

名古屋城北 1 名 （アメリカ・オレゴン）

名古屋中村 2 名 （ドイツ、スロベニア）

受入 1 名 名古屋城北 1 名 （ベルギー）

PR・IT委員長　兼　YCE･青少年指導副委員長
L 山梨一美

　2011/8/26名古屋中村LCからの派遣生瀧澤春菜さん・小畑亜未さんの2名が中部国際空港着にて
無事帰国したことにより、前年度より継続していたYCE派遣事業は終了しました。
　YCE事業は国際理事会承認の「ライオンズ青少年交換プログラム及び理事会方針」によって行われ
ています。日本のYCE事業は、このプログラムと方針に基づいて運用し実施しています。YCE事業は
派遣と受入(YE）、並びに国際ユースキャンプ(YC）に大別されますが、いずれも単一クラブのACTであ
ることを認識せねばなりません。
　YCE事業の目的は、民族・国籍・宗教・主義の異なった世界の人々の間に相互理解の精神を培い発
展させるという信念に基づき、青少年の交換を実施し、その目的として異文化の家庭や地域社会の生
活を経験し、国際理解と親善を促進するということであります。異文化間のコミュニケーションについて
は「日本をひとたび飛び出すといろんな価値観がある。大切なのは、その違に対し、予期する・気付く・
理解する・尊敬する・楽しむことだ」といわれています。宗教的な違いから協調できない人にも、あなた
の立場は理解できます、あなたの考え方を尊重します、と伝えることによりコミュニケーションが本当に
深まるといわれております。
　YCEの派遣生は派遣先の国で多くの人と出会い、多くの人と話し合いが持たれる事と思いますが、
特に同年代の人達には他国の人との話し合いでは、自分の国の将来を背負っていると言う使命感の
ようなものがあって、どうしても国益に沿った発言が多くなり議論も大変だと思いますが、それぞれの国
の事情を認め､理解していける人達だと思います。国際人といわれる人は、それぞれの立場を理解し
許容できる人達だと思います。若いYCE派遣生達が経験を積み、研鑽を重ね、国際人としてリーダー
的存在になるよう成長されんことを願うものであります。
　2011-2012年度334-A地区ガバナーL杉浦均の活動方針の中で『2．青少年健全育成事業の推進
(2）YCE事業の推進』を挙げられ、YCE事業は｢世間の人々の間に相互理解の精神を培い発展させる」
というライオニズムの第一目的を推進する為の手段である。青少年に他国の人と接する機会を与え、
異なる文化的背景を持つ家庭や地域社会の経験をさせ、相互理解と親善を促進させるものでありま
す。単位クラブにはご負担をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願い致します。と述べられていま
す。YCE事業の対象者は、原則として16才-21才の学生層であり、そのため派遣・受入共に冬休・夏休
の期間となりLCの年度では2期間に亘ることになります。334-A地区の直近の実績は次の通りでありま
す｡

334-A地区1RのYCE派遣生の受入については、次の通りクラブローテーションにより受入の順番が確

定しています(名古屋及びLC 省略)。

　①堀川 ② 栄 ③ 太閤 ④ ホスト ⑤ 名城 ⑥ ウエスト ⑦ ブルースカイ ⑧ 中 ⑨ 中村 ⑩ 徳川⑪ 北

⑫ 本丸 ⑬ 城北

　334-A地区1RのYCE活動費については、1R各クラブは毎年12月末日の会員数をもって1名当り

3,000円の拠出をすることになっています。
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⑧ 次回例会案内 第 回　例会

年 9 月 21 日(水) ～

於: 名古屋マリオットアソシアホテル

第 回　例会 第 回　例会

年 10 月 5 日(水) ～ 年 10 月 19 日(水) ～

於: 名古屋マリオットアソシアホテル 於: 名古屋マリオットアソシアホテル

※ 名古屋太閤LC合同例会

名古屋中村ライオンズクラブ 年 9 月 7 日 発行

〒460-0003　名古屋市中区錦3-8-14　名電ビル4F

ホームページ：http://1r2z-nagoyanakamura.lc334a.jp/

■ L 大竹　昌 ■ L 上野元嗣

■ L 野々垣徹 ■ L 瀬尾昌信

■ L 山梨一美

（※　ホームページにて会報誌カラー版公開中です）

PR・IT委員会より

メンバーの皆様へ

2011

2011

2011

922

18:00 19:15

18:00 19:15

923 924

2011 18:00 19:15

PR・ IT委員長

会 長 第 一 副 会 長

幹 事 会 計

 PR・IT委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちして

おります。 

 旅行記・随筆・短歌・俳句・クラブ運営・ACTに対する 

意見、その他何でも結構です。 

 楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます。 
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